

martes 28 de noviembre de 2023

La Mesa y la Junta de Portavoces del Parlamento de Andalucía se reunirán en la ciudad de Antequera el próximo 13 de diciembre respaldando así el 45 aniversario del Pacto de Antequera

El Ayuntamiento de Antequera acogerá las reuniones de ambos órganos parlamentarios. El alcalde Manolo Barón manifiesta el "honor" que supone para la ciudad acoger estas sesiones, agradeciendo al presidente del Parlamento, Jesús Aguirre, su sensibilidad al respecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, informa del próximo desarrollo en Antequera de dos reuniones de órganos del Parlamento de Andalucía, concretamente de la Mesa del Parlamento así como de la Junta de Portavoces. Tendrán lugar el próximo miércoles 13 de diciembre en el Ayuntamiento de Antequera.

El desarrollo en Antequera de estas reuniones del Parlamento de Andalucía se produce como conmemoración del 45 aniversario del Pacto de Antequera, destacado acuerdo preautonómico que se rubricara el 4 de diciembre de 1978

suponiendo un hito en cuanto al acuerdo al que llegaron todas las fuerzas políticas encabezadas por Plácido Fernández Viagas en lo que ha venido a considerarse como el hito precursor de nuestra autonomía. De hecho, 45 años después volverán a usarse en estas nuevas reuniones históricos emplazamientos y mobiliario que ya protagonizaron el Pacto de Antequera.

Manolo Barón muestra su satisfacción por el hecho de que el presidente del Parlamento de Andalucía, Jesús Aguirre, haya tenido a bien aceptar la propuesta formulada al respecto hace varios meses desde Alcaldía del Ayuntamiento de Antequera, tratando así de dotar de mayor relevancia y significado a la conmemoración del aniversario del Pacto de Antequera.

Cabe recordar que la Mesa del Parlamento de Andalucía está compuesta por el Presidente de la Cámara, tres vicepresidentas, tres secretarios –entre ellos el antequerano José Ramón Carmona–, un representante del Grupo Parlamentario en la Mesa así como por el Letrado Mayor del Parlamento.

En cuanto a la Junta de Portavoces, está compuesta, además de por los integrantes de la propia Mesa del Parlamento, por los portavoces de los grupos parlamentarios Popular de Andalucía, Socialista, Vox en Andalucía, Por Andalucía y Mixto-Adelante Andalucía.

